

Kaufhaus Areal:

Neue Pläne werden im Ausschuss für Planung und Verkehr vorgestellt

Am Donnerstag, 19. Mai, sollen die neu erarbeiteten Pläne für das ehemalige Kaufhaus KOM im Ausschuss für Planung und Verkehr der Stadt Oelde öffentlich vorgestellt werden.

Oeldes Bürgermeister Karl-Friedrich Knop ist angesichts der langen Zeit, die das Projekt schon hinter den Kulissen vorangetrieben wird froh, dass die Pläne das Licht der Öffentlichkeit erblicken: „Jetzt gibt es erstmals ein Neubauvorhaben, das funktioniert und guten Gewissens präsentiert werden kann.“ Viele Stunden hätten die Fachleute des Investors, der Hanseatischen Betreuungs- und Beteiligungsgesellschaft (HBB) aus Lübeck, und der Stadt zusammengegessen, um „ein sehr ansehnli-

ches Ergebnis“ (O-Ton Knop) zu erzielen.

Die HBB plant, das heute leerstehende Kaufhaus vollständig abzureißen und eine neue Immobilie zu errichten. Verschiedene Geschäfte sollen ihre Waren in den neuen Räumlichkeiten anbieten. Bereits seit vielen Jahren laufen Bemühungen, die Fläche des leerstehenden Kaufhauses zu überplanen. Verschiedene Initiativen scheiterten an der bislang fehlenden Wirtschaftlichkeit des Objektes, einer Hürde, die jetzt genommen scheint.

Im Rahmen einer Sitzung des Ältestenrates der Stadt Oelde wurden die Ratsfraktionen am Abend des Mittwochs, 6. April, über die aktuellen Entwicklungen informiert.